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21.03 … 20.04

������� 	
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-
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������"��. 

	�
�����
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#��� �� �������� ��	 �������� 
��������, $��� ��� ����� ��	����� 
���
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������ �����%�� ���� �� ����
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������ ��	, �� � �������"�%.
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( )���� �	�� %���!� ��$�����	�� 
���������� �	� 	��� ����!��� ����, 
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���-�� 
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*���!�� ���� �� �	���
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��������, �� ������� /�� 
����!���, 	����� �	���, �� �����.
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+���� ������ ����������, �� 
���������� 0�$�
�	��� ������, � 
����
��� ������� $� /��.
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23.10 … 21.11

1�������� ���������� �������� 
!�	���� � ��������� �����% $����� 
$������. 2� �����	� ��������	 �� 
������ … 	��
�	 ��!� ����. 

�������
22.11 … 21.12

3"� ���� �� ���� ����$��� � ����-
������ … � ��	 ����� �� %������ 	�� 
������	 ���������. 4�����!��� 
���� �� /���� ����� ���%��"��.
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22.12 … 20.01

�� ������� 	���� ����!� ��������	 
�� �����	��� ���������, 
�� �� 
	��	������� 	���, %�� �% � ��	, ��� 
�	����, ����� � �������� �������.
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21.01 … 18.02

1�����, ��� � �
���, ������� 	����� 
������	 ��	���% ��$�������� �� 
	���� ����
�� ��	��.

���
19.02 … 20.03

&��� ����� ������	 �	��%�� � �����-
����������� 	0���. #��� 	��
���� 
	���� � ��$��� ����� ��������� ��	 
������ ��0��������.
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По сюжету Давид (Луи Гар-
рель) вместе с другом Вилли 
(Рафаэль Кенар) собираются 
на встречу с Флоранс (Леа 
Сейду). Флоранс по уши влю-
блена в Давида, а он, не по-
нимая, как от неё избавить-
ся, решает попросить Вилли 
переключить внимание 

девушки на себя. Ужинать 
в придорожном кафе с на-
званием «Второй акт» 
им предстоит вчетвером, так 
как Флоранс берёт с собой 
своего отца (Венсан Линдон), 
мечтая познакомить его 
со своим возлюбленным. 
Но никакого ужина зритель 
в итоге не увидит. В какой-
то момент так называемая 
четвёртая стена между 
зрителями и персонажами 
рухнет, и мы будем следить 
уже за диалогами актёров, 
снимающихся в фильме 
про историю Давида и Фло-

ранс, который режиссирует 
искусственный интеллект 
по своему же сценарию.

Периодически выходя 
из роли, актёры успеют об-
судить самые злободневные 
киношные темы. Напомнят, 
что нужно делать, чтобы 
тебя «не отменили»: какие 
шуточки лучше не отпускать 
с экрана, как толерантнее 
высказывать своё мнение 
про те или иные категории 
людей и какое поведение 
между партнёрами недопу-
стимо в работе. Нас не про-
сто проведут в закулисье 

киномира, нам вывернут 
его наизнанку. И вот мы уже 
наблюдаем, как маститый 
актёр устраивает истерику, 
что не хочет сниматься в та-
кой халтуре, но меняет гнев 
на милость, стоит позвонить 
его агенту и сообщить, что 
его зовут в Голливуд в фильм 
Пола Томаса Андерсона. 
Пока он будет упиваться 
настигнувшей его наконец 
всемирной славой, бедолага 
актёр-статист, играющий 
официанта, будет раз за ра-
зом от переживаний проли-
вать вино. Ещё бы, он ждал 
эту роль 10 лет! Нервы бы 
сдали у кого угодно. В филь-
ме прольётся не только 
вино, но и кровь. А может, 
это и не кровь вовсе. В этой 
картине ни в чём нельзя 
быть точно уверенным. 
Но ИИ-режиссёр, глядя на ак-
тёров с экрана ноутбука, ка-
жется, остался доволен. 

Структура фильма на-
столько многогранна, что не-
возможно не залюбоваться, 
как мастерски Дюпьё жон-
глирует реальностью и вы-
мыслом. До конца сложно 
разобраться, когда именно 
актёры отошли от сценария 
и отходили ли они от него 
вообще. 

Можно ли верить хоть 
чему-то, что показывают 
в кино? Фильм не даёт отве-
та на этот вопрос, в финале 
мы видим лишь камеру, ко-
торая движется по рельсам 
и, видимо, уже снимает нас 
самих.
ВИКТОРИЯ МЕЛЬНИКОВА

На столичные экраны выходит комедия Кантена Дюпьё «Второй акт», 
которая открывала в этом году Каннский кинофестиваль

КИНОПРЕМЬЕРА 

Режиссёр и сценарист: 
Кантен Дюпьё
В ролях: Леа Сейду, Венсан 
Линдон, Луи Гаррель, Рафаэль 
Кенар, Мануэль Гийо, Франсуаза 
Газио и др.

77777

«Второй акт»

Леа Сейду и Венсан Линдон сыграли актёров, которые снимаются в фильме, где режиссёр – искусственный интеллект 
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КАК РЕШАТЬ 

ЗАПОЛНИТЕ ВСЕ ПУСТЫЕ 
КЛЕТКИ ИГРОВОГО ПОЛЯ 
ЦИФРАМИ ОТ 1 ДО 9 
ТАКИМ ОБРАЗОМ, ЧТОБЫ 
НИ В ОДНОЙ СТРОКЕ, 
СТОЛБЦЕ И МАЛОМ 
КВАДРАТЕ 3Х3 ЦИФРЫ 
НЕ ПОВТОРЯЛИСЬ.
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Ответы


